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Drucksachen-Nr.: 02/0385  
 
 
 
Betreff:  
 
Begrünung der Schallschutzwand der ICE-NBS vor Sankt Augustin-Birlinghoven  
 
Beschlussvorschlag/Fragestellung:  
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die durch Vertreter der DB AG der Stadt zugesagte 
Begrünung mit rankenden und kletternden Gewächsen in der jetzigen Pflanzperiode einzufordern. 
 
Problembeschreibung/Begründung:  
 
Im Zuge der Vornahme von Ausgleichsmaßnahmen anlässlich des Baus der ICE-NBS 
Köln/Frankfort wurde auch im Rahmen des Pflanzplanes die Begrünung der 
Schallschutzwand neben der ICE Trasse auf dem Stadtgebiet von Sankt Augustin 
zugesagt. 
Anläßlich einer Besichtigungstour des Umweltausschusses wurde das Anpflanzen 
derartiger Pflanzen sogar von einem Vertreter der DB AG behauptet. 
Vor Ort jedoch ist bis heute keine derartige Pflanze am Fuß der Schallschutzwand 
erkennbar oder ein irgendwie gearteter Aufwuchs zu sehen. 
Es ist also davon auszugehen, dass die geforderte und zugesagte Bepflanzung nicht 
vorgenommen wurde.  
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